

500 Euro für die Jugendarbeit

Die jungen Billard-Begeisterten des Billard Vereins **Rain** haben sich über eine Spende in Höhe von 500 Euro für neue Trainingsanzüge gefreut. Mit der Spende, die durch Johann Bründl, Leiter des Finanzen-



trums Straubing der Raiffeisenbank, übergeben wurde, setzt die Raiffeisenbank Straubing erneut ein Zeichen für die Förderung von Jugend- und Vereinsarbeit und stärkt so das Engagement im regionalen Sport. „Die Förderung der Nachwuchsarbeit liegt uns besonders am Herzen“, erklärt Bründl. „Mit dieser Spende möchten wir dazu beitragen, dass die jungen Mitglieder des Vereins ihre Leidenschaft für den Billardsport mit Stolz und im Teamgeist weiterentwickeln können.“ Rudolf Loipeldinger, Vorstand des Pool Billard Vereins Rain, ist begeistert: „Die neuen Trainingsanzüge bedeuten für unsere

Jugendmannschaft weit mehr als nur ein einheitliches Erscheinungsbild – sie stärken den Teamgeist und das Zugehörigkeitsgefühl. Ein großes Dankeschön an die Raiffeisenbank Straubing für diese wertvolle Unterstützung, die unseren jungen Spielerinnen und Spielern ein professionelleres Umfeld ermöglicht.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. Bild: Johann Bründl (rechts), Leiter Finanzzentrum Straubing der Raiffeisenbank Straubing, und Rudolf Loipeldinger (links), Vorstand des Pool Billard Vereins Rain, bei der Spendenübergabe.

Foto: Henrik Boros